
CONSEIL MUNICIPAL 

 

SÉANCE DU 10  juillet 2020 à 19 HEURES  
 

Compte-rendu 

   

Etaient présents : M. J.Piot, M. Ph Ferrand, Mme A Vannier, M. J-G Maurice, Mme 
S Marques, M. G Brozzoni, M. JP Favrot, Mme J Maurice, M. D Vannier, Mme C 
Bardou, M. E Raccurt, M. D La , Melle C Branchey, M. B Ravat, , M. J Vaganay, Mme B 
Brevet, Mme A Couter, M. R Goetschy, , M. P Remond. 
 

Etaient excusés : Melle. L Terrier (Pouvoir à Melle C Branchey) 

    M. D Clément (Pouvoir à Mme Annick Couter) 
    Mme. F Gachon (Pouvoir à Philippe Rémond) 

    Mme. F Terrier 
Absent : 

   M. Bruno RAVAT 
 

 M. le maire ouvre la séance, remercie l’assemblée pour sa présence. 
 Mlle Chloé Branchey est nommée secrétaire de séance (ordre alphabétique). 
 

 

 

Ordre du jour  
 

• Approbation du CR du 12 juin 2020 

Nombre de voix exprimées : 19 – Nombre de vote pour 19 (Unanimité du conseil)  

• Elections des sénateurs : désignations des délégués et suppléants  

Une seule liste proposée :  

- Mr Piot Jacques 

- Mme Bardou Carine  

- Mr Brozzoni Gontran 

- Mme Couter Annick 

- Mr Vaganay Jacques 

- Mme Gachon Françoise  

- Mr La Duy  

- Mme Maurice Josiane (suppléante) 

- M Clement Daniel (suppléant) 



- Mme Vannier Aurélie (suppléante) 

- Mr Ferrand Philippe (suppléant)  

Nombre de voix exprimées : 19 – Nombre de vote pour 19 (Unanimité du conseil) 

• Commission communale des impôts directs (CCID) 

Une liste de 32 personnes est proposée. Les personnes de la liste ont été contactées 

par la mairie pour avoir leur accord.  

Voici la liste :  

- Mr Alezier Serge      - Mr Essertier Joanny  

- Mme Andrieux Christiane    - Mr Gaget Stéphane 

- Mr Assayag Jean-Pierre     - Mme Hornot Michèle 

- Mr Audrin Gérard      - Mme Isnard Sylvie  

- Mr Bazin Jean-Luc     - Mme Jaillardon Laurence  

- Mr Bernard André        -Mr Labbaye Xavier 

- Me Bonenfant André     - Mme Maireaux Dominique  

- Mr Boudet Raymond     - Mr Maréchal Armand 

- Mme Bouly Thérèse      - Mr Martinez Serge  

- Mme Bozon  Zina      - Mme Masson Béatrice 

- Mme Carnet Brigitte      - Mme Meary Roselyne 

- Mme Celery Marie-Christine     - Mme Meunier Martine 

- Mme Clair Annie      - Mme Patouillet Béatrice  

- Mme Datta Mireille     - Mr Poty Jean-Luc 

- Mme David Marie-Josephe    - Mme Ravarotto Djamilla 

- Mme De Busschere Laurence 

- Mr Delagneau Hans 

Nombre de voix exprimées : 19 – Nombre de vote pour 19 (Unanimité du conseil) 

 

• Echos des commissions  

 

4.1) Commission URBANISME et SECURITE 

a) Le château de Chânes :  

Une réunion a été faite avec un représentant de la 3CM sur la question du château de 

Chânes.  

Une réunion va être effectuée avec la société de travaux.  



Le projet : construction de 16 villas et terrains. 

 Précision : interdiction de couper le bois sur tout le terrain.  

 

b) Les épaves de voiture sur la commune 

7 épaves ont été évacuées, il en reste actuellement 2 sur la commune. 

 

4.2) Commission SANTE et SOCIAL 

a) Réunion commission du 7 juillet 2020 

-discussion autour du plan RMD (Recherche Médecin Désespérément) : table ronde 

avec les praticiens de la commune prévue le 13 octobre 2020 à 20h.  

b) Réunion projet Terpta du 9 juillet 2020 

Le projet repose sur l’installation d’infrastructures sur les terrains de l’Ehpad pour 

permettre aux résidents de venir avec leurs animaux de compagnie.  

Etaient présents lors de cette réunion la présidente de l’association Terpta, la sous 

directrice de l’Ehpad, ainsi que les attachés parlementaires de Mme la sénatrice Goy-

Chavent et Monsieur le sénateur Bazin.  

Cette réunion a mis en lumière le besoin urgent de demande de subventions de 

l’association Terpta pour aboutir à ce projet.  

c) Rencontre Restos du cœur de Montluel 

Mise en avant de leurs besoins notamment informatiques.  

d) Désignations de référents Ambroisie et Chenilles processionnaires 

Mme Bardou Carine a été désignée référente ambroisie auprès de l’ARS. 

Mme Brevet Béatrice a été désignée référente chenilles processionnaires.  

 

4.3) Commission ENFANCE 

Recherche emploi entre 11h40 et 13H30 pour la rentrée de septembre pour s’occuper 

des enfants le temps de midi. 

 



4.4) Commission INFORMATION, COMMUNICATION, ASSOCIATIONS et VIE 

ECONOMIQUE  

a) Contact associations de la commune (une vingtaine) 

b) Projet de réactualisation du Béliguide et de son format 

c) Préparation 8 décembre 

Téléthon, noël : approche de société pour les décorations de Noel prévues, en location.  

d) Panneaux d’informations 

Rencontre de la société Charvet qui est en collaboration avec une application mobile 

(Illiwap).  

4 panneaux ont été commandés : 1 pour Chânes, 1 pour le village et 2 pour La 

Valbonne.  

4.5) Commission VOIRIE, ENVIRONNEMENT, BATIMENT et PATRIMOINE  

a) travaux assainissement eaux 

Les travaux sont finis, toutes les eaux du village sont désormais équivalentes. 

b) travaux chemin des Bruyères 

La route est prête pour l’enrobé et les travaux devraient être finis à la fin de l’été. 

c) travaux des écoles 

-le toit de la maternelle 

-des robinets supplémentaires 

-le retournement sur le parking en projet 

d) Réunion à venir le 27 juillet  

Cette réunion concernera les bâtiments scolaires et les projets à venir. Elle est ouverte 

aux experts extérieurs.  

 

5) Echanges divers 

-Gens du voyage : l’aire provisoire de Thil a été validée car conforme aux schémas 

départementaux. Un arrêté municipal a été fait pour l’interdiction des gens du voyage 

sur la commune, conforme à la loi. (risque de 1500€ d’amende et 2 ans de prison)  



-Véhicules moteurs dans les chemins ruraux : signalement de nombreux quads sur la 

commune. Projet d’un arrêté municipal commun à Bressolles.  

-L’implantation des nouvelles caméras communales a débuté.  

-Rencontre avec les représentants du camp de La Valbonne : projet de partenariat par 

le biais de visites et activités communes.  

Portes ouvertes du camp : Mai 2021 

-La cérémonie du 14 juillet aura bien lieu, à 11h sur la place d’Armes. Dans le respect 

de la distanciation physique.  

-Réunion 3CM : Jean-Philippe Favrot précise qu’un séminaire aura lieu le 17 juillet pour 

discuter du projet de gouvernance de la communauté de communes.  

Il précise également que le compte rendu de la dernière réunion 3CM est disponible. 

-Mise en place de la permanence adjoints/maire : 07.57.48.09.60 

-Le projet d’aide aux commerçants : discussion au prochain conseil municipal. La 3CM 

donnent 20 000€ de subventions et les communes 0.50€/habitant. Les modalités 

exactes sont toujours à l’étude.  

Jacques Piot lève la séance à 20H10. 


